

EMPRESA

Ratifica HR Ratings calificación de dieciséis créditos de NL

➤ La deuda a la que se le reiteró el rating suma un monto de 38 mil 342.9 mdp

ARTURO BÁRCENAS
abarzenas@elfinanciero.com.mx

La firma HR Ratings ratificó la calificación de HR AA (E) con perspectiva estable para 15 créditos contratados por Nuevo León por un monto de 37 mil 982.1 millones de pesos y de HR AA- (E) para otro por un monto de 360.8 millones con Banobras.

La calificadora detalló que tres de los principales créditos sumaron 18 mil 858.1 millones de pesos, de los cuales uno fue contratado con

Banorte por 8 mil 851.9 millones de pesos, otro con Banobras por 5 mil 006.2 millones y el último con Inbursa por 5 mil millones de pesos.

“La ratificación de la calificación de HR AA (E) para los créditos en cuestión es resultado del análisis de los flujos futuros de la estructura estimados bajo escenarios de estrés cíclico y crítico”, detalló HR Ratings.

De los créditos mencionados, el pago del de Inbursa se realizaría a través de 300 amortizaciones mensuales consecutivas y con una tasa de crecimiento de 1.3 por ciento.

El primer pago se realizó en julio de 2013 y el último pago se realizaría en junio de 2038. El saldo insoluto a julio de este año fue de 4 mil 959.6 millones de pesos.



RECURSOS. La calificación se otorgó a los créditos asignados por Banobras, Banco del Bajío, BBVA Bancomer, Banorte e Inbursa, entre otros.

De los otros dos créditos, la totalidad del monto dispuesto del de Banobras será a liquidado en una sola exhibición en la fecha de vencimiento de éste mediante la

redención de un bono cupón cero. Por lo tanto, el servicio de la deuda es equivalente únicamente al pago de intereses.

Por último, para el crédito de

Banorte dijo que el pago de capital se realizaría a través de 240 pagos mensuales, consecutivos y crecientes a una tasa de 1.3 por ciento.

El Estado no contó con un periodo de gracia, por lo que el primer pago de capital se realizó en julio de 2013 y el último se esperaría que se realice en junio de 2033. El saldo insoluto a julio de 2015 fue 8 mil 692.7 millones de pesos.

La calificadora dijo que “el mes de mayor debilidad, de acuerdo con nuestras proyecciones de flujos, sería noviembre de 2027 con una razón de cobertura del servicio de la deuda (DSCR, por sus siglas en inglés) esperada de 3.2 veces en el escenario de estrés cíclico.

Otro de los créditos fue uno con Banco del Bajío por mil 500 millones de pesos, cuyo pago se realizaría a través de 360 amortizaciones mensuales consecutivas y con una tasa de crecimiento de 1.3 por ciento.

El primer pago se realizó en julio de 2013 y el último pago se realizaría en junio de 2043. El saldo insoluto a julio de 2015 fue de mil 494.5 millones de pesos. (Redacción).